
Wie kannst du teilnehmen? 

 Fülle die Anmeldung online aus. 
 Oder drucke das Anmeldeformular aus. 
 Fülle das Formular aus und gib es in der OBA ab. 
 Oder schicke es mit der Post an die OBA. 

Wir melden uns bei dir, 

wenn wir deine Anmeldung bekommen haben. 

Und sagen dir, 

bei welchen Angeboten du dabei bist. 

Deine Anmeldung ist verbindlich. 

Das bedeutet: 

wenn du mal nicht 

zum Angebot kommen kannst, 

musst du trotzdem bezahlen. 

 

Wir erklären dir die Preise.  

 

Du hast einen Pflege-Grad? 

Dann gilt Preis 1 für dich. 

Du bekommst zwei Rechnungen von uns. 

Die erste Rechnung 

bekommst du 

vor den Angeboten. 

In dieser Rechnung steht 

der Preis aus diesem Heft. 



Das ist der Preis für zum Beispiel: 

Eintritt, Material, kleine Snacks. 

Die Rechnung musst du an uns bezahlen. 

Die zweite Rechnung 

bekommst du 

nach den Angeboten. 

In dieser Rechnung steht 

der Preis für die Betreuung. 

Die zweite Rechnung 

musst du auch an uns bezahlen. 

Du kannst die Rechnung 

bei der Pflege-kasse einreichen. 

Dann bekommst du das Geld 

von der Pflege-kasse zurück. 
 

 

Du hast keinen Pflege-Grad? 

Dann gilt der Preis 2 für dich. 

Du bekommst eine Rechnung von uns. 

In dieser Rechnung steht 

der Preis aus diesem Heft. 

Das ist der Preis für zum Beispiel: 

Eintritt, Material, kleine Snacks 

und die Betreuung. 

Die Rechnung musst du an uns bezahlen. 


